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Alcalde de Sabana Yegua da primer

picazo para la construcción de un

parque

El alcalde de este municipio Guillermo

Comas dio el primer picazo para dejar

iniciados los trabajos de la construcción

de un parque en los multi familiares,

entre los barrios nuevo y blanco de esta

comunidad.

Acompañaron al ejecutivo municipal la

vice alcaldesa Vianela Galván, así como

los regidores Mercedes Ramírez, Anifer

Pérez, Yeris Cordero y Luis Miguel

Romero respectivamente.
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En la tarde de hoy sostuvimos un 

encuentro con todos los 

ayuntamientos de la región vardesia 

en el municipio de Banica junto a 

una comisión de Fedomu Region 

Valdesia y la liga nacional 

Dominicana para la evaluación del 

sismap municipal y las buenas 

practicas municipales. (En esta 

comisión asistieron el alcalde ing 

Guillermo comas Alcide Beltre y en 

el cargado de libre acceso a la 

información Juan Carlos Garabito

https://web.facebook.com/asomurevafedomu?__cft__[0]=AZVd4xJ3ixebUqCzvcV6yTwIwyek84oP9yo7gzTlIZqeHL6FjYyrjLmVcPz1qk6jteyYHmsA4ICjnAo23cPLwIOlr0v3wz07JpqfXvC2pb6HC-vJh-GZf8_7tb1iBSzA8wRUEqRmomaa6811TiL5-U23fxQ_IGHV_ktS9USNmPV_KA&__tn__=-]K-R
https://web.facebook.com/alcide.beltre?__cft__[0]=AZVd4xJ3ixebUqCzvcV6yTwIwyek84oP9yo7gzTlIZqeHL6FjYyrjLmVcPz1qk6jteyYHmsA4ICjnAo23cPLwIOlr0v3wz07JpqfXvC2pb6HC-vJh-GZf8_7tb1iBSzA8wRUEqRmomaa6811TiL5-U23fxQ_IGHV_ktS9USNmPV_KA&__tn__=-]K-R
https://web.facebook.com/juancarlos.garabito.92?__cft__[0]=AZVd4xJ3ixebUqCzvcV6yTwIwyek84oP9yo7gzTlIZqeHL6FjYyrjLmVcPz1qk6jteyYHmsA4ICjnAo23cPLwIOlr0v3wz07JpqfXvC2pb6HC-vJh-GZf8_7tb1iBSzA8wRUEqRmomaa6811TiL5-U23fxQ_IGHV_ktS9USNmPV_KA&__tn__=-]K-R
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Seguimos apostando al Deporte) seguimos en el remozamiento de 

nuestro estadio municipal bajo la dirección de nuestro alcalde ing 

Guillermo Comas y su sala capitular.


